



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 11 septembre 2023

- Citoyenneté -

La ville lance une campagne de communication sur la propreté dont ses agents sont le visage. Elle propose aux habitants de passer deux heures avec eux, sur le terrain, pour se confronter à leur quotidien.

La municipalité investit massivement depuis 2014 pour améliorer le cadre et donc la qualité de vie de ses administrés. Le service propreté a ainsi été étoffé, une brigade propreté a été mise en place*, du mobilier urbain (poubelles, cendriers muraux, distributeurs de sacs pour déjections canines) a été installé, les rotations de la balayeuse sont devenues plus fréquentes et les sanctions vis-à-vis des pollueurs ont été alourdies.

Malgré ces moyens humains, matériels et l'investissement sans faille des cinq agents chargés du nettoyage de la voie publique, trop d'incivilités persistent encore. Mégots et cannettes dans les caniveaux, gros encombrants au pied des immeubles sans respecter le calendrier fixé, déchets en tout genre sur les trottoirs sont devenus monnaie courante.

Arnaud Dumontier et son conseil municipal ont donc souhaité lancer une campagne de communication autour de ce service indispensable pour mettre en lumière le travail fourni par les agents afin qu'il soit reconnu. Nicolas, Anthony, Christophe et Julien seront donc les acteurs de cette campagne.

En effet, leur trombine sera affichée dans les planimètres de la ville et leur quotidien sera mis en scène dans un clip vidéo et des réels postés sur les réseaux sociaux. Objectif : donner un visage à leur fonction trop souvent snobée alors qu'ils jouent un rôle essentiel, peut-être le premier, dans la qualité de notre environnement. La propreté – ou à l'inverse la saleté – est en effet la première chose que l'on voit dans une rue.

Les élus espèrent également un sursaut de conscience de la part des riverains et des automobilistes qui traversent notre ville pour que le travail de ces agents soit davantage pris en considération et respecté. C'est pourquoi, la ville propose aux riverains qui le souhaitent, de suivre ces agents sur le terrain durant deux heures afin qu'ils se confrontent à leur quotidien.

La propreté est bien l'affaire de tous !

* La brigade propreté est joignable au 03 44 72 68 47 ou par mail à proprete@pontsaintemaxence.fr